

LE ROSAIRE

VOL. IX No 4. AVRIL 1923.

ABONNEMENT \$1.00 PAR AN

PAQUES

UN CHAPITRE DE S. PAUL—SUR LA RÉSURRECTION

Christus surrexit a mortuis primitiæ
dormientium (Cor. XV.)



C'EST une heureuse nouvelle que l'ange annonce aujourd'hui aux saintes femmes qui viennent pour voir le Sauveur en son tombeau : Il est ressuscité, il n'est plus ici. Grande et heureuse nouvelle, non seulement pour le Christ qui entre dans sa gloire par son admirable résurrection, mais pour nous tous que la mort devait un jour abattre dans une poussière sans espérance. Nous étions en effet par la faute de notre premier père esclaves de la mort aussi bien que du péché, incapables de nous affranchir de cette double servitude ; mais ce divin Sauveur a pris sa croix, il s'est fait esclave à notre place, et nous sommes libres ; il s'est fait non pas pécheur comme nous, mais le péché même, prenant sur lui toutes les iniquités du monde, et nous sommes justifiés.—Et voilà qu'aujourd'hui ce même Sauveur, un moment sujet volontaire de la mort, brise la pierre de son sépulcre et d'un même coup renverse le trône de la mort et sa domination sur tous les hommes.

C'est ce que le grand Apôtre écrit à ses chers fidèles de Corinthe. "Il faut que cette chair corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité."

Qu'est-ce à dire ? Est-ce donc que les mortels ne mourront plus, et que cette demeure caduque de nos âmes ne tombera plus en poussière ? Non, répond ce grand Apôtre, ce n'est point ce que j'entends. Vous mourrez tous un jour, et la prison qui retient votre âme captive loin du